
平成３０年１０月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  平成３０年 １０月１１日（木） 午前 １０時３０分 

閉会日時  平成３０年 １０月１１日（木） 午前 １１時２５分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－５ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           堀 田 直 紀 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

       教育部次長         村 井 清 彦 

学校教育課長        渡 辺 弘 康 

学校教育課主幹       高 木 久 彰 

         生涯学習課長        伊 藤 俊 一 

         スポーツ課長        近藤ゆかり 

 

 

 

■ 傍聴者     ２名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 就学校の変更申請について 

（３） 第２次愛西市教育大綱（案）について 

（４） その他 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

 前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの

点やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

・先月、各学校において運動会・学校祭が開催されました。 

 中学３年生においては、思い出に残る行事だったと思います。 

・近頃続けて大きな台風がありました。愛西市においても、各学校の施

設に被害があったと報告を受けております。 

 

４．議事 

 （１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。こ

れらのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－４事業名「津島ロータリー杯「特別振興」空手道大会」より

説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－８事業名「第２０回全国中学校選抜卓球大会尾張地区予選会」

より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

資料１－１１事業名「第４１回海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大

会」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 
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【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（生涯学習課長） 

 

 

 

【教育長】 

（教育部長） 

 

その他の後援についても、過去に承認した実績のある事業ですが、合わ

せて許可してよろしいですか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（２）就学校の変更申請書について を議題とします。事務局より

説明をお願いします。この件に関しましては、個人情報のため、非公開

とさせていただきます。 

（傍聴者２名、退室） 

 

（傍聴者２名、入室） 

 

次に、（３）第２次愛西市教育大綱（案）について を議題とします。事

務局より説明をお願いします。 

 

（資料３ 「第２次愛西市教育大綱（案）」について説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

・「地域教育」という言葉が、まだ定着されていないように思えるので「地

域社会における教育」等に言い換えてはどうでしょうか。 

・句読点の打ち方を見直す必要があると思います。 

・第４章施策の方針において、「育むため・・・育む」という文章の表現

を「育むため・・・高める」というふうに言い換えてはどうですか。 

 

ご意見を踏まえ、訂正させていただきたいと思います。 

 

次に（５）その他について を議題とします。何かありますか。 

 

・文化会館の指定管理者につきましては、９月議会の承認を得て、来年

の４月からホーメックス株式会社に決定しましたので報告させていただ

きます。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、１１月５日（月）になりますのでよろしくお願

いします。 
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５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


